## Pour des retraites solides et solidaires

Créé à l'initiative de la Fédération pour une alternative sociale et politique (FASE Isère) et Attac-Isère, le collectif isérois « Urgence retraite justice sociale » se mobilise. Il fait sienne l'analyse et les objectifs de l'appel national lancé par la Fondation Copernic et Attac France signé à ce jour par plus de 40 000 personnes

Deux rencontres débat sont déjà prévues

## Mardi 11 mai 20h30

Maison des associations de Grenoble « L'enjeu de l'égalité entre les hommes et les femmes pour l'avenir des retraites »

## avec Christiane Marty,

Membre du conseil scientifique d'Attac France

## Mercredi 9 juin 20h

Salle des conférences de la Maison du tourisme de Grenoble « La question des retraites » ( titre à confirmer par le collectif isérois) avec Gérard Filoche

inspecteur du travail, militant politique et associatif

Notre collectif prévoit d'organiser des réunions sur le département en liaison avec des groupes locaux, il se réunit tous les lundis 18 h à la Maison des associations de Grenoble. Rejoignez-le